

令和7年度 第1回地域連携推進会議のご報告

グループホーム 友・楽

第1回地域連携推進会議を地域の方、保護者様、利用者様代表、職員で行いました。

今年度の友・楽の行った行事

①イチゴ狩り

ちょうど桜満開の時期と重なり、松本城、すすき川沿い、弘法山の桜を満喫しました。

イチゴもたくさん食べました。

初めてイチゴ狩りをする方もいて楽しみました。

②焼き肉大会

毎年の恒例行事となっています。

たくさんのメニューから食べたい物を思う存分食べました。

自分でお肉を焼けない方には職員が付いてたくさん食べることが出来ました。

③花火大会とスイカ

こちらも毎年恒例となりました。

手持ち花火だけですが、みんなと一緒にする花火はとても楽しいです。

④ボーリングとカラオケ大会

どちらか好きな方を選び、2回ずつ行いました。

みんな楽しみにしている行事です。

⑤草むしりなど環境整備

毎月1回、全員で草むしりなど環境整備の日を設けました。

みんな自分のできる範囲で頑張りました。

汗をかいた後のアイスクリームが楽しみです。

体調不良時の対応

お腹が痛いと訴えられた方がいました。

以前に腸閉塞になった方であったため、前回入院先であった信大救命救急センターに連絡し、指示を仰ぎ搬送しましたところ、やはり腸閉塞でそのまま入院となりました。

保護者代表の方より、迅速な対応、また入院やその他の手続き等、全て行ってくださり有難かったですとのお言葉を頂きました。

また、地域の方から今後も信頼される対応を継続する様にとお言葉を頂きました。

利用者代表の方からは、「お手伝いをすると職員がありがとうと言葉にして感謝してくれるのがとても嬉しい」、「今まで色々なことがあったけど友・楽において本当に良かった」とお話をてくれました。

その後、友と楽の見学と行事の写真等を見ながら思い出をお話しました。

建物の老朽化が今後の問題だと指摘も頂きました。